



# まつかぜ

令和6年11月18日発行 発行者 斎藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 天高く馬肥ゆる秋～学習活動充実の秋～

立冬が過ぎ、暦の上では冬となりましたが、まだまだ季節外れの暖かさが続いています。学校の「ふるさとの森」のモミジも赤や黄色に紅葉しており、なんとなく秋真っ盛りという感じですね。

さて、11月14日(木)に校内持久走記録会を実施しました。持久走は、持久力を高めると同時に目標に向かって頑張る気持ちなどの情緒面も鍛えることができます。自分の目標タイムを上回って喜んでいる子、どんなに苦しくても歩かずに走りきる子など、自分にとっての最高記録ができるように一生懸命取り組んでいました。子どもたちの頑張り、とっても素敵でした。また、保護者の皆様のあたたかいご声援をいただいたこと、感謝申し上げます。

また、10月後半から11月にかけては、体験的な学習や校外学習などが盛りだくさんです。4年生から6年生が参加する芸術鑑賞教室、5年生の春の院展見学をはじめ、6年生の日光東照宮や4年生の那須野が原、3年生のナス工場などの社会科校外学習、そして今年から復活した2年生のさつまいも掘りとリース作り、1年生の幼稚園保育園児の交流会など、様々な学年行事が目白押しで毎日目が回るような忙しさが続いています。忙しい今だからこそ子どもたちの伸び時ととらえ、これらの体験や見学の学習が効果的に充実した学習になるように配慮をしていきます。



### アルミ缶回収に関するお願い

日頃からアルミ缶回収にご協力をいただきありがとうございます。アルミ缶に混じって、スチール缶やガラス等が入っていることがあります。アルミ缶のみ、可能であれば潰してご持参いただけます。



## 校内持久走記録会 11月14日(木)

1・2年生は600m、3・4年生は800m、5・6年生は1000mを走ります。保護者の皆様の声援を受けながら、子どもたちは精一杯の力を発揮して自分の記録に挑戦してました。



1年生女子



1年生男子



2年生女子



2年生男子



3年生女子



3年生男子



4年生女子



4年生男子



5年生女子



5年生男子



6年生女子



6年生男子

## 芸術鑑賞教室(音楽教室) 11月6日(水)

打楽器とピアノのコンサートを実施しました。「剣の舞」や「タイプライター」、「となりのトトロ」など、子どもたちが知っている楽曲を演奏してくださいました。



## さつまいも掘りとリース作り 11月12日(火)

2年生の生活科で、さつまいも掘りとリース作りを行いました。大きいさつまいもを求めて懸命に土を掘ったり、つるを使ってリース作りに挑戦したりしました。



## PTA奉仕作業 11月9日(土)

PTAの環境整備部の委員さん方に集まっていただき、学年花壇の草むしりを行いました。ありがとうございました。



## 漢字検定 11月8日(金)

学校を会場にして放課後に「漢字検定」を実施しました。48名の子どもたちが、4つの級に挑戦しました。



## 第2回学校運営協議会 11月7日(木)

交通安全に関する学習と道徳の2つの授業を参観しました。交通安全に関する学習では、学校運営協議会の委員さんが授業に入り、プログラミングを活用しながら安全な歩行について考えました。



## 安全・安心のための避難訓練 11月11日(月)

今回は、地震の後に給食室が火事になる、さらには放送設備が使用できないという設定で、実施しました。

